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 PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 6 juin 2016 au local d’informatique de 
l’école du Plein-Cœur à 17 h 45. 
 
 
PRÉSENCES 
Chantal Audet (enseignant), Lyne Bourbeau (enseignante), Lyne Carrier (soutien), 
Michèle Laberge (parent), Michèle Le Risbé (parent), Audrey Méthot (parent), Solange 
Pageau (Communauté), Barbara Paquette (enseignante), Bruno Schuehmacher 
(parent), Jennie Tremblay (parent), Diane Trépanier (service de garde) et Jocelyne 
Morel (directrice).  
 
ABSENCES 
 

Aucune 
 

 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 

 
 
2. ACCUEIL 

 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 

 
 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Lyne Bourbeau, 
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 

 QUE l’ordre du jour du 6 juin 2016 soit adopté tel que présenté avec l’ajout des 
points suivants à « Affaires nouvelles » : sortie éducative, cube énergie, 
dépenses jeux gonflables, fête de fin d`année et banc de l’amitié. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL  
 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, 
appuyé par Chantal Audet et résolu : 
 

a) QUE le procès-verbal du 18 avril 2016 soit adopté tel que présenté en ajoutant 
« expérience au primaire et école EVB » au point Profil de compétences de la 
direction d’établissement. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

6. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 18 avril 2016 
 
Ascenseur : Mme Morel fera la surveillance de chantier durant les travaux. 
 
Budget SDG : Suivi au niveau des mauvais payeurs des années antérieures. La 
mise en page des états de compte a été modifiée. 

 
      Campagne de financement : La réservation pour la commande d’agrumes a été  
      faite. 

 
Projet bibliothèque : Bruno Schuehmacher poursuit le projet. 
 
Code de vie : Pour les manquements majeurs ou à répétition, les conséquences 
seront celles établies dans le code de vie. 
 
Spectacle du Centre d’arts : Un suivi sera fait auprès de la directrice du Centre 
d’arts suite à la rencontre avec les enseignants. 
 
 

7. COURRIER 
 

Publicité pour une conférence sur l’intimidation en début d’année. 
 
 

8. OPP  
 
 Présentation des activités qui ont eu lieu en 2015-2016.  
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9. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 

 

b) Nombre de représentants au CÉ 
 
Le nombre de représentants reste le même, 5 parents, 3 enseignants, 2 
personnel de soutien et 1 membre de la communauté. 
 

c) Organisation scolaire (mise à jour) 
 
Présentation de la prochaine organisation scolaire par la direction. 

 
d) Comité de la rentrée 

 
- Présentation du projet « Écolibris » par Michèle Laberge.  
 
- Il y aura une sortie au Salon du livre en début d’année. 
 

e) Assemblée générale 
 
L’Assemblée générale sera le 7 septembre 2016. 
 

f) Procures 
 
Il est proposé par Jennie Tremblay, 
appuyé par Audrey Méthot et résolu : 
 

 QUE les procures soient acceptées telles que proposées en ajoutant 
« facultatif » aux sorties éducatives et en ajoutant un cahier d’anglais pour les 
élèves de 5e année, si besoin. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

g) Bilan annuel 
 
Michèle Le Risbé présente le bilan annuel de 2015-2016 et remercie tous les 
membres pour le travail accompli. 
 

h) Photographe scolaire 
 
La photo aura lieu le 6 octobre prochain par Julie Fortier. 

 
 

10. RAPPPORT DES COMMISSAIRES 
 
Aucun 
 



 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École du PLEIN-COEUR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
11. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DE LA 

COMMISSION SCOLAIRE 
 
Les budgets 2015-2016 ont été respectés. Il y a présentement une consultation 
au niveau des frais de surveillance de dineur. Il n’y a aucune nouvelle 
compression budgétaire pour l’année 2016-2017. Lors de la prochaine rencontre, 
il y a aura la nomination de la prochaine direction générale 
 
 

12. RAPPORT DES PARENTS 
 
Il a des questionnements sur la division des groupes et des places de jeux des 
enfants lors des récréations. 
 
 

13. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Diane Trépanier remercie Michèle Laberge pour le projet des semences. Elle 
présente les activités qui auront lieu pour la semaine des SDG.  
 
 

14. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
L’année 2015-2016 a été une année difficile à cause des moyens de pression. Il y 
avait une belle ambiance malgré tout. L’école est très dynamique et vivante. 
 
 

15. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Le sondage sur la sécurité sera bientôt complété. 
 
 

16. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 

- Un cahier souvenir sera remis à Gloria Bergeron lors du spectacle de talents 
pour souligner sa retraite. Une plaque en son nom sera installée sur un banc 
dans la cour de l’école. 

 
- Remerciement pour les années d’Audrey Méthot comme membre du CE. 
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17. AFFAIRES NOUVELLES 

 

Sorties éducatives : 
 

Il est proposé par Bruno Schuehmacher, 
appuyé par Michèle Laberge et résolu : 
 

 QUE les élèves de 5e et 6e années puissent faire du camping sur le terrain de 
l’école le 21 juin. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

Cube énergie : Présentation du projet. 
 
Banc de l’amitié : Idée à poursuivre l’année prochaine. 
 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Audrey 
Méthot, appuyé par Diane Trépanier et résolu : 
 

 QUE la séance soit levée à 21 h 10. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
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